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Compte-rendu du Conseil d’administration
ayant suivi l’Assemblée Générale Ordinaire du 19 janvier 2013

Présents : Isabelle BERQUAND, André CARY, Virgile CUCCHIARO, Alexis DESMOUGIN, Tioga GULON, 
Pierre HAYDONT, Christine LESCANNES, Michel MATHIEU, Bruno VESPASIANI, Didier WALLIANG, 

Excusés : Nicolas DUBUT, Denis GRANCLAUDE, André STAUDT, Gérard SCACCHI, Jean VOIRIN

Le premier point consiste au renouvellement des membres du Bureau.

L’ensemble des membres du CA présents votent pour désigner le président : Michel  MATHIEU est élu à 
l’unanimité.

Désignation des autres membres du bureau :

Le président élu désigne :

- deux vice-présidents : Denis GRANCLAUDE, André STAUDT,

- un trésorier : Pierre HAYDONT, et son adjointe : Christine LESCANNE

- une secrétaire : Isabelle BERQUAND et ses adjoints : Tioga GULON et Nicolas DUBUT

Puis s'en suit un tour de table sur divers points que les membres du Conseil d'Administration souhaiteraient 
voir traiter :

Alexis D. propose la mise en place d'un forum qui aurait pour intérêt entre autres d'y laisser des réponses à des 
questions que pourraient se poser de nouveaux adhérents. Ce forum devrait être modéré. Cette mise en œuvre 
est validée par le CA sous ces conditions de modération par un membre (Vincent V.) qui se serait déjà porté 
volontaire pour un tel projet. 

Pierre H. aborde la question relative à un tarif d'adhésion préférentiel pour les étudiants. Après discussion, le 
tarif pour les étudiants (sur présentation de leur carte) est fixé à la moitié du tarif adhérent.

Isabelle B souhaite que des responsabilités précises (par exemple concernant, l'informatisation, la tenue de la 
bibliothèque,  l'optimisation  du  fonctionnement  de  la  coupole  …)  soient  définies  lors  d'un  prochain  CA 
(souhaité d'ici avant fin mars)

Didier W. demande où en est le projet d'informatisation de la bibliothèque ; celle-ci est finalisée mais ne pourra 
être correctement utilisée que l'accès au système informatique (ordinateur, réseau) sera finalisé

Michel M. évoque le sujet de l'écho d'orion dont les difficultés à trouver des rédacteurs; à l'issue d'un échange 
entre les membres du CA, il est convenu de faire une enquête sur l'intérêt que portent les membres à cette revue 
interne,  sur  le  coût  qu'ils  seraient  prêt  à  payer  si  celui-ci  était  imprimé ;  André  C et  Tioga G proposent 
également que lorsque l'écho d'orion paraît les sujets soient présentés en réunion hebdomadaire, ceci pouvant 
permettre de relever l'intérêt que les adhérents portent à sa lecture. Michel informe les membres d'un projet de 
réécriture et réédition d'un numéro spécial de l'écho d'orion avec des articles de base pour débutants ; les coûts 
de cette édition couverts par des pages publicitaires, ce numéro spécial pourrait être vendu à bas prix (5 euros) 
lors des manifestations publiques
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